

### MOVILIZACION DE ESPERANZA Y DE TRABAJO

El Caudillo de España ha presidido ya el primer Consejo del Gobierno, que siendo el segundo del ciclo de nuestra Revolución Nacional, encarna la fuerte unidad de los españoles y la disciplina del Partido, que sirven de paisaje a la marcha del Gabinete de la paz.

Nuestros principios de la Revolución nacional van a ser motorizados por este grupo de hombres que integran el nuevo Ministerio.

Hay que destacar que la responsabilidad del Caudillo, afecta a cada español en su respectivo puesto, que debe sentirse apasionado ante la solución de todos los problemas del Estado.

No solo debemos, pues, prestar la máxima obediencia, sino tener paciencia, haciéndonos idea perfecta de las cuestiones trascendentales que han de acometerse y la tarea laboriosa que hay que desarrollar, en esta era que ha seguido a los duros días de la guerra. Esta debe ser nuestra postura: responder con todas nuestras fuerzas morales, espirituales y físicas a la elevada responsabilidad del Caudillo, del Gobierno y del Partido.

Respondamos con nuestra fe a la llamada hecha por el Gobierno, de movilización de esperanza y de trabajo. Formemos guardia permanente en torno del Ejército y de la Falange, que forman a su vez guardia ante España, el Caudillo y su Imperio.

El nuevo Gobierno, animoso y entusiasta, con la base sólida de un amplio y firme sentido de perseverancia en el laborar y abnegación en su obra ha convocado al país a una movilización de esperanzas y de trabajo.

España toda, en pie, con el vigor tradicional que le caracteriza, con el espíritu sano que le guía por el camino esplendoroso de su resurgimiento, que es decir de su grandeza y de su prestigio, responde al Gobierno de la paz, que está alerta a ese llamamiento, con toda la fuerza de sus sentimientos puros, ardiente y cariñosamente adheridos a la suprema voluntad del Jefe Supremo.

### El general GAMBARA Embajador de ITALIA en España

Roma, 14. — En el Ministerio de Relaciones Exteriores ha sido facilitada la siguiente nota: El Embajador de Italia en España, Conde de Viola ha sido nombrado para un cargo en el Ministerio de Relaciones Exteriores. En sustitución del Conde de Viola ha sido nombrado Embajador cerca de Franco el General Gas-ton Gambara".

\*\*\*

### EL PRIMER MINISTRO EGIPCIO PRESENTA LA DIMISION

El Cairo, 14. — El primer ministro egipcio ha presentado su dimisión por motivos de salud. El Rey le ha pedido que forme el nuevo Gabinete.

### MIRADOR MARRUECOS AL DIA

#### Hermano predilecto de los Musulmanes

Una nota destacadísima recogemos del acto de despedida del nuevo Ministro de Asuntos Exteriores, al abandonar la capital del Protectorado, para incorporarse a su alto cargo en el Gobierno español, para el que ha sido nombrado por el Caudillo, y no queremos dejarla pasar sin el correspondiente comentario.

Aparte de la calurosa despedida que le fué dispensada por el pueblo tetuaní y con él, múltiples y nutridas representaciones de todo el Marruecos español, sobresale, por su profunda significación, la entrega al Coronel Beigbeder, por el Jefe nacionalista, Sid Abdejalak Torres, del artístico pergamino en el que se hace constar, con la aportación de millares de firmas y a su cabeza la de S. A. I. el Jalifa, su designación, por parte del noble pueblo marroquí, de "Hermano predilecto de los musulmanes".

He aquí la exteriorización de un sentimiento de Marruecos, que acusa, de manera inequívoca, la compenetración entre la España nueva y el Mogreb.

En la relevante figura del Coronel Beigbeder, queda depositada esta prueba íntima y fehaciente, del cariño que el pueblo protegido de Africa, guarda a nuestra madre patria, cuya genuina representación está encarnada en nuestro genial Caudillo.

Esta espontánea manifestación de los musulmanes de la Zona, nunca más bien depositada que en esta ocasión, ya que ha sido recibida por el Coronel Beigbeder, que durante su acción gobernante en Marruecos, supo, en todo instante, interpretar, en forma fiel e idéntica, la adhesión del Protectorado a la nueva España y a su forjador, Generalísimo Franco.

En el nombramiento del actual Ministro de Asuntos Exteriores, como "Hermano predilecto de los musulmanes", repetimos, queda fijado, simbólicamente, la letra de un profundo sentimiento de la población marroquí.

### La Banca Meldenson debe a Inglaterra mas de cuatro mil millones de Libras

Londres, 14. — Los periódicos ingleses siguen ocupándose de la quiebra de la Banca holandesa Meldenson, afirmando que han quedado pendientes créditos a los centros bancarios

londinenses por valor de tres a cuatro millones de libras esterlinas, no siendo aún más considerables, porque muchas casas inglesas, abrigaron mucha desconfianza.

Algunos diarios de Londres, creen que este escándalo repercutirá en el Gobierno francés, ya que el ministro de Finanzas parece estar complicado y a este respecto dan cuenta que el consejero de Hacienda francés, Reynaud, fué el que propuso a Meldenson para el nombramiento de Gran Oficial de la Legión de Honor.

También se sabe que por los tribunales de Amsterdam ha sido decretada la vigilancia judicial de la banca en dicha ciudad.

\*\*\*

### LOS MINISTROS DEL EXTERIOR DE SUECIA Y NORUEGA SE MANIFIESTAN POR LA PAZ

Estocolmo, 14. — Los ministros de Negocios Extranjeros de Suecia y Noruega trataron ayer de la situación europea, en el curso de una reunión.

Ambos políticos coincidieron en apreciar que no obstante la tensión existente no surgiría ninguna conflagración.

### Próxima visita a España del Presidente de la República Dominicana

Sevilla, 14. — El Presidente de la República Dominicana, Generalísimo Molina, ha salido de su país para visitar Madrid y otras ciudades de España.

Burgos, 14. -- En el Ministerio de Agricultura se ha verificado a las once y media el acto de dar posesión al nuevo titular señor Benjumea.

Dió posesión al nuevo Ministro, el saliente, señor Fernández Cuesta.

Seguidamente recibió al Subsecretario y a los jefes de sección. El acto revistió la mayor sencillez.

\*\*\*

Burgos, 14. --- El Conde de Jordana acudió al Ministerio de Relaciones Exteriores para dar posesión al nuevo Ministro, coronel Beigbeder, el cual llegó minutos antes de las doce, siendo recibido por el Conde de Jordana y a los funcionarios del Ministerio.

El General dió posesión al nuevo Ministro. El acto revistió la mayor intimidad.

\*\*\*

Madrid, 14. -- Ha tomado posesión de su cargo el nuevo Ministro de Educación Nacional, profesor Ibáñez Martín. El acto ha tenido lugar en el gran salón del Ministerio, donde se reunieron los funcionarios del mismo, haciéndolo también los jefes de servicios que hasta ahora han venido desempeñando sus funciones. El Conde de Rodezno, Ministro saliente, pronunció unas cortas palabras indicando cuál ha sido la labor del Ministerio hasta la fecha y deseando que la nueva etapa que se inicia con el nuevo Ministro sea fructífera, añadiendo que el Caudillo había sabido escoger para tales tareas a un hombre de los valores intelectuales del profesor Ibáñez. El nuevo Ministro agradeció las palabras del Conde de Rodezno y expresó su honda convicción de que trabajando con espíritu de sacrificio y la vista fija en España, en Dios y en el Caudillo, la labor daría buenos frutos. Asistieron al acto entre otras personalidades, el rector de la Universidad de Madrid, don Pío Zabala y el jefe nacional del S. E. U.

\*\*\*

Burgos, 14. -- Después de jurado el cargo ante el Caudillo, el nuevo Ministro de Industria y Comercio, señor Alarcón de la Lastra, ha marchado a Bilbao para posesionarse del cargo.

\*\*\*

--Bilbao, 14. -- Ayer por la mañana tomó posesión de su cargo el nuevo Ministro de Industria y Comercio, señor Alarcón de la Lastra.

El acto tuvo lugar en el despacho oficial del Departamento, dentro de la mayor sencillez. El Ministro saliente, hizo la presentación de los altos miembros del Ministerio, teniendo con el señor Alarcón un detenido cambio de impresiones acerca de los principales problemas en estudio en el Departamento.

\*\*\*

Burgos, 14. -- Salió para Vitoria el nuevo Ministro de Justicia, don Esteban Bilbao, para posesionarse del cargo mañana.

\*\*\*

Sevilla, 14. -- El señor Benjumea visitó, antes de salir para Burgos a posesionarse del cargo de Ministro de Agricultura, a la Diputación sevillana.

El señor Benjumea prometió acometer la gran tarea de sanear la hacienda provincial y realizar una obra constructiva.

Al ser nombrado Ministro el señor Benjumea ha querido despedirse de la Diputación y cambiar impresiones sobre problemas tan importantes como la protección del servicio a favor del Estado.

Fué despedido por todo el personal de la casa, con grandes manifestaciones de afecto y simpatía.

# DEPORTES

**El domingo en el Stadium**  
**«Ceuta-Sport», 6. - "13 Bandera La Legión", 1**

Los encuentros en los que los equipos contendientes no salen al field con ánimo de ventilarse los dos puntos oficiales de alguna competición, caen en absoluto de todo interés y emoción; lo mismo para el espectador que para el propio jugador. Solo cabe esperar en esta clase de partidos—cuando el normal desarrollo de los mismos—que la genialidad de algún jugador (ya consagrado ante el público y la crítica) rompa su monotonía y lleve a las tribunas y graderíos el calor de los aplausos.

Gracias al magnífico extremo izquierdo ceutí, Bravo, tuvimos el pasado domingo unos instantes de aquel interés y de aquella emoción. Su actividad y diligencia para aprovechar las buenas coyunturas son lo bastante conocidas del aficionado para que volvamos a reseñarlas. Atento y vigilante siempre, sabe aprovecharse de todas las circunstancias y oportunidades favorables para el logro de sus deseos de marcar goals.

No existen obstáculos para este magnífico jugador, cada vez más jugador y cada vez más peligroso para el marco adversario.

Mitológicamente hablando, lo que más caracteriza a la ocasión era el llevar un mechón de cabellos que le caía sobre la frente, y ser calva por detrás, para indicar que sólo había un sitio por el cual se la podía coger. Con ello se quiere dar a entender que no es nada fácil hacerse con esa divinidad alegórica que preside el buen éxito y que llamamos la ocasión.

Sin embargo, para el gran exterior merengue parece no existir ese mechón de cabellos y si una larga y poblada cabellera, de donde asirse continuamente. No desaprovecha nunca la ocasión. Es más, en muchísimas ocasiones, el que va a buscarla, a enfrentarse con ella es él.

Sin las maravillosas intervenciones del gran jugador caballa, el partido del domingo se hubiera reducido a un peloteo insulso.

\*\*\*

El equipo visitante nos gustó mucho más que el de la 12 Bandera. Sin sus individualidades de aquella, pero con más cohesión, más conjunto... Tienen conocimiento de lo que es el fútbol y en todas sus jugadas ponen, derrochan, el mejor de los entusiasmos. No son torpes en la concepción de la jugada ni ante el marco enemigo. Es, en resumen y para no hacernos muy pesados, un conjunto muy apañado.

Sus mejores hombres—por lo menos el domingo—los tiene en su centro medio, interior derecha, guardameya y extremo izquierda. Aguantó muy bien todo el primer tiempo, llegando a crear bastantes situaciones de apuro para el marco local. El desentrenamiento llevó el cansancio a sus hombres y... sucumbieron, por un goal menos que pocos días antes lo hiciera el de la 12 Bandera.

El Ceuta ni hizo ningún gran partido. Salió de las casetas en plan de fondo en ningún momento adoptando un juego tranquilo y reposado, que originó la natural desesperación entre los aficionados.

A nuestro juicio fué Bravo su me-

yor elemento, siguiéndole en méritos Rodolfo, Abad y Bacalao. En Rodolfo continúan afirmándose un extraordinario interior derecha. Aquel primer tiempo de juego sabio y pases magníficos, lo acreditan. Su único defecto es el no decidirse a tirar o goal. ¡Pero esto creemos es fácilmente corregible, a poco que él quiera! ¿No es eso, Rodolfo?

\*\*\*

Siete tantos. Seis para los de casa, a favor se entiende, y uno para los de fuera.

Inauguró la racha una oportuna intervención de Abad, al rematar, aunque flojamente un balón dado por Rodolfo. Este último jugador fué el autor del segundo tras una excelente jugada suya en colaboración con Bravo.

Con 2-0 finó el primer tiempo.

En el segundo, Bravo burló al medio que se le cubría y avanzó sólo hasta cerca del marco enemigo. Desde allí tiró flojo pero bien colocado y el esférico besó por tercera vez las mallas.

Llanos fué el autor del cuarto, al rematar con la cabeza un centro de Bravo y poco después el mismo Llanos tiraba fuerte y cruzadísimo, consiguiendo el quinto. Cerró la media docena un goal magnífico, de los de buena verdad, logrado por Bravo. El extremo ceutista arrancó veloz hacia el marco y, tras evitar la violenta entrada de una defensa adversaria, soltó uno de sus clásicos y terribles pildoras. La pelota cruzó ante los escandalizados ojos del guardameta legionario y fué a alojarse, irremisiblemente, en todo un ángulo de la puerta, provocando el revuelo consiguiente entre los aficionados.

Terminaba el match, cuando un furioso y decidido avance de los rojinegros tuvo el fruto a que éstos se habían hecho acreedores: el goal del honor.

Su autor fué el extremo derecha, que recibió un balón y se adentró hasta muy cerca de Bacalao, batiendo a éste de un chut raso.

\*\*\*

Del arbitraje se encargó Venancio Morales que—salvo algunas faltillas—lo hizo excelentemente.

**¡¡OJO!! CUERPOS DEL EJERCITO.-- GUARNICIONERO. -- FERRETERIAS ¡¡OJO!! DISPONIBLE PARA ENTREGA INMEDIATA OFRECE JOSE MAS CARLES SUS EXISTENCIAS EN LOS MATERIALES SIGUIENTES:**

UNAS.--4.500 cinchas. -- 5.000 limoneras.--700 cantimploras tipo mochila y más de un millón de piezas en Filetes. --Bocados.--Hebillas c/ Ganchos.--Id. con argollas.--Hebillas de más de 50 tipos.--Anillas medios puntos.--Triángulos, etc., etc.

**SE LIQUIDA TODO EL STOK**  
 Almacenados en Llanos de las Damas número 17.

CEUTA

**Hospital de la Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer el 153.

## Ruedo taurino

### Las corridas de ayer de España

**La Serna, Manolete y Calderón resultaron cogidos en Algeciras y Madrid**

#### EN ALGECIRAS

Algeciras.—Se lidiaron reses de Moreno Santamaría que resultaron regulares.

Victoriano la Serna toreó y muleteó bien a su primero, resultando cogido al entrar a matar.

Pepe Bienvenida, que mató tres, es tuvo superior y cortó oreja y rabo.

Manolete actuó de manera desigual, resultando cogido en sus dos toros.

#### EN PAMPLONA

Pamplona.—En la tarde de ayer se ha celebrado un festival taurino, tomando parte en el mismo los matadores Torerito de Málaga, José Chico y Revertito de Málaga.

Revertito y José Chico estuvieron muy bien, concediéndoseles la oreja.

#### EN BARCELONA

Barcelona.—En la plaza de las Arenas, tuvo lugar ayer tarde un festival taurino. Se ha corrido ganado de Sánchez, resultando bravo. Actuaron Cagancho, el Estudiante y Curro Caro.

Cagancho, en el primer toro, reguló.

El Estudiante, en el segundo, magnífico. Con el estoque estuvo bravo y

destacado. Mató con una estocada sin puntilla. Cortó la oreja.

Curro Caro, en el tercero, vulgar, terminando lo más pronto posible.

Cagancho, en el cuarto no hizo nada que tuviera lucimiento.

El Estudiante en el quinto, estuvo bien con el capote, desafortunado con la muleta y mató con una estocada baja.

Curro Caro, en el último, estuvo valiente y temerario. Mató de una estocada, recibiendo grandes ovaciones y cortando oreja.

#### EN EL PUERTO DE SANTA MARIA

Puerto de Santa María.—Las reses del Conde de la Corte dieron bastante juego.

Chicuelo tuvo una gran tarde, lo mismo toreando que matando, cortando orejas y rabos en sus dos toros.

Gitanillo de Triana toreó con voluntad y mató mal.

Pascual Márquez se lució en el primero y anduvo desastroso matando, en el último.

#### EN MADRID

Madrid.—Con toros de Esteban González, Pedro Barrera tuvo una actuación gris.

Manolo Calderón dió la nota de valor, tomando una cornada de bastante consideración en el muslo.

El debutante Carmona se mostró completamente ignorante.

### Comité Económico local de Ceuta

#### AVISO

Se saca a concurso el abastecimiento de ganado vacuno propio para ser sacrificado en el Matadero Municipal de Ceuta, en las mismas condiciones del concurso celebrado el día 2 del actual, pudiendo presentar las ofertas hasta las 18'30 horas del día 16 del actual.

Ceuta 11 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

#### AVISO

Habiéndose observado la existencia en esta Plaza de papel de fumar marca Zig-Zag de procedencia extranjera introducido clandestinamente, puesto que no se ha solicitado de este Organismo el permiso de importación y como la venta de dicho papel perjudica notablemente las otras marcas de fabricación NACIONAL que es tan puestas a la venta y que son de tan buena calidad como aquel y además de precio de costo más reducido para el consumidor. Se advierte a los comerciantes y vendedores ambulantes, que queda terminantemente prohibida la venta del mismo, y que se sancionará severamente a los contraventores además del decomiso de las cantidades de que dispongan.

Ceuta 11 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

EL VICEPRESIDENTE.

**JEREZ**  
**"LA RIVA"**



**COGNAC**  
**"LA RIVA"**

**A nuestros suscriptores del campo**

Por enfermedad del repartidor encargado de ese distrito, se suspende provisionalmente la distribución de nuestro diario a aquellos suscriptores, cuyo servicio quedará restablecido a la mayor brevedad.

## UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

## Goliath

es un Cemento Portland artificial

de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:

**Casa BAEZA HERMANOS**

# CEUTA

*La matanza de los tres a tres  
se conmemora en la plaza del Puerto  
nuestro en nuestro número este día  
con agusto 14 Mayo 1938*  
*Francisco*

## Ecós del Día

AQUEL 15 DE AGOSTO  
DE 1936 : : : : : :

Nos llega hoy, en un grito de evocación patriótica un hecho trascendental, cual fué la restauración del gran símbolo nacional: la Bandera rojigualda. Todos recordamos con precisión cómo la enseña gloriosa se erigió airosa sobre las cúpulas y edificios oficiales, limpiando el polvo de un lustro de destierro con el aire sano y renovador del Movimiento Nacional.

La emoción patriótica, plasmada en desfiles y manifestaciones de júbilo impetuoso, llegó a su máximo relieve cuando se vió ondear, a los cuatro vientos, aquellos colores españolísimos, mancillados por un pingajo morado, signo fatídico de luto, fango y de miserias.

¿Qué diferencia de Bandejas! La republicana servía para ceñir la "barriga", por ser símbolo nefasto de la comida sin trabajo. Como que todos los que así la llevaban, en un alarde de hombres avanzados, pensaban con el estómago solamente. Mientras que la bicolor, oro y sangre español, bordaba los corazones con diminutas banderitas. ¿No lo recordáis? Ni a uno solo se le ocurrió ostentar el símbolo restaurado en forma de cintos, sino en copia exacta prendida del pecho.

Esta sola diferencia habla por todas las alabanzas que pudiéramos dedicar a la enseña bicolor, izada de nuevo en aquella fecha inolvidable del 15 de agosto de 1936, festividad de la Asunción de Nuestra Señora a los Cielos. Porque esto era, ni más ni menos la implantación de la Bandera rojigualda: una asunción a la gloria por ella conquistada, a través de la Historia patria. Ya, desde entonces, no veríamos más aquella piltrafa tricolor, soterrada en la tumba del desprecio con el apóstrofe de la maldición y con el signo de la miseria.

¿Cuánta sangre juvenil ha costado a España el lavar los pecados de aquel "morado" intruso! Hasta destenirle del todo, purificarle de las manchas pasadas y tornar a ser color rojo, como ahora le vemos lucir. No se nos olvidará nunca este derroche de sangre heroica. Como tampoco el desnivel de España en el momento en que, manos nefastas se atreven a su plantar la verdadera enseña por otra que no puede ser enseña nunca, ni símbolo, ni Bandera, sino espurio, falsedad y traición de lesa patria.

Tres años hace hoy que asistimos a la asunción de la Bandera Nacional, símbolo españolísimo que ha servido de acicate noble durante la guerra y de coronación de todas las conquistas llevadas a cabo. ¡Dios te guarde, Bandera bicolor!, para que nunca jamás en la vida vuelvas a verte suplantada por intrusos colores venidos de fuera, con olor a venenos marxistoides.

Solo tú eres pura, y por eso celebramos hoy tu asunción a la gloria hispana, como la de nuestra Reina y Señora a los cielos empiresos.

## TRASPASO

Habiendo traspasado la Sra. Viuda de don Ricardo Canet, el establecimiento de su propiedad establecido en la calle Falange Española número 27, bajo derecha, a don Francisco Boz Navarrete, se pone en conocimiento de los acreedores si los hubiera, para que en el plazo de 15 días, se presenten en el domicilio del comprador Falange Española, 69.

## La Prensa de España y nuestro Extraordinario

### "DIARIO DE CADIZ"

Nuestro estimado colega, el veterano "Diario de Cádiz", escribe en su edición del 12 del actual, acerca de nuestro extraordinario, lo siguiente:

"Un extraordinario de "EL FARO" de Ceuta.—Ha llegado a nuestra Redacción el número extraordinario que ha publicado el pasado día 5 el importante periódico de Ceuta. "EL FARO", editado con ocasión de las grandes fiestas celebradas en aquella plaza africana el día de la Patrona de la Ciudad Nuestra Señora de Africa y del aniversario del paso del primer convoy de tropas por el Estrecho, con dirección a la Península, a los pocos días de iniciado el glorioso Alzamiento Nacional.

El número en cuestión es el mejor extraordinario que ha publicado "EL FARO" en sus cinco años de vida; está confeccionado con verdadero esmero tipográfico, contiene numerosos fotografías de positivo interés y en la distribución de los originales preside el acierto.

En el citado número se recogen también los hechos más salientes registrados en el Marruecos español desde la iniciación del Movimiento, constituyendo, como muy bien dice el editorial de presentación, una exposición documental de Marruecos, de este Marruecos que tan importante y decisivo papel ha desempeñado en la gloriosa gesta nacional dirigida por el Caudillo in signo.

Escritores, poetas, dibujantes, ilustran las ciento sesenta y cuatro páginas de que consta el extraordinario de que nos ocupamos, como romance a

España, a la Virgen de Africa, al Caudillo y al Marruecos español. La portada, en colores, demuestra el buen gusto y el arte del joven y destacado dibujante, don Rodolfo Gracia Baroja.

Lugar preferente ocupa en el extraordinario, un hermoso retrato a toda plana, del Jefe del Estado con uniforme de Capitán General de la Armada; destacando también un bello autógrafo del Caudillo, dedicado a la hermosa ciudad ceutí, otra fotografía del glorioso cañonero "Dato" que formó parte del Convoy de la Victoria que el entonces General Franco puso bajo la protección de la Virgen de Africa; otro de José Antonio, también a toda plana y los de los dos grandes estadistas amigos de España, el Führer Canciller de Alemania y el Duce de Italia, sin faltar otra gran fotografía de S. A. I. el Jalifa de nuestra Zona, y en papel couché una bella estampa de la Patrona de Ceuta.

Y para final, de exprofeso, dejamos el elogio a la dirección del estimado colega a cargo de Antonio O. Sánchez, a cuyo puesto le llevaron sus cualidades de periodista activo y laborioso, que hubo de compartir con nosotros durante más de diez años en la redacción de este DIARIO, las tareas cotidianas, hasta que quien reconociendo sus merecimientos hubo de ofrecerle el puesto que hoy ocupa y que le hizo alejarse de Cádiz y de esta casa en la que dejó tan gratos recuerdos y amistades.

Reciban el gerente Sr. Saura y nuestro querido compañero la felicitación más cordial de este periódico".

## En la administración de «Auxilio Social»

### RESULTADO DE LA CUESTACION DEL DOMINGO

Nos informan que el total recaudado en la postulación de "Auxilio Social" celebrada el pasado domingo, ascendió a la cantidad de mil quinientas ochenta y tres pesetas con ochenta y cinco céntimos, mereciendo especial mención por su afán y laboriosidad en la cuestión, las siguientes parejas:

Pareja número 16, compuesta por las camaradas Mari Gutiérrez y Rosa Llorca. Cantidad recaudada: noventa pesetas con setenta y cinco céntimos. Emblemas colocados: 150. Superávit sobre los "treinta céntimos" establecidos: Cuarenta y cinco pesetas con cuarenta y cinco céntimos

Pareja número 3, por las Camaradas Rosario Reina y Mari Sobrino. Total postulado: sesenta y ocho pesetas con ochenta y cinco céntimos. Emblemas invertidos: 150 Exceso en la recaudación: veintitrés ptas. con ochenta y cinco céntimos.

Pareja número 10, compuesta por las camaradas Julia Bonet y a Maru-

ja Feijóo. Cantidad recaudada: setenta y cinco ptas. con setenta y cinco céntimos. Emblemas colocados: 225. Superávit de ocho pesetas con veinticinco céntimos.

## NOTAS RELIGIOSAS

### ROSARIO DE PENITENCIA

Mañana 16 miércoles a las seis y media de la mañana, saldrá (D. m.) el Rosario de Penitencia de la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios.

La Juventud Femenina de Acción Católica invita a todas las Asociaciones religiosas de ambos sexos y a los fieles en general para que acudan a tan piadoso acto.

### VIGILIA DE LA ASOCIACION ADORADORA "SAN TARSICIO"

Hoy se celebra en Nuestra Señora de los Remedios la vigilia solemne de la asociación adorañora "San Tarsicio" en honor de su Santo Patrón, cuya festividad se conmemora, teniendo lugar una misa con Exposición solemne a las ocho de la mañana.

## Almanaque

## S O C I A L

Procedente de la capital del Protectorado, llegó ayer a nuestra ciudad don Fernando A. Zúrita Izquierdo, marqués de Campo Real que en la mañana de hoy salió para Jerez de la Frontera.

Deseamos feliz viaje a tan ilustre viajero.

\*\*\*

Ha llegado procedente de Melilla para pasar unos días con su padre, el Coronel Inspector de los Campos de Concentración de Marruecos, don Ricardo Martín Pinillos, la distinguida esposa del Capitán de la primera Legión, don Elpidio Santos, acompañada de sus dos hijos.

Deseámosle grata estancia entre nosotros.

\*\*\*

De paso para la ciudad del Lukus, llegaron a nuestra plaza, procedentes de la península, los bizarros militares del Cuerpo de Regulares, Teniente Coronel don Miguel Sanmartín y Comandante don Antonio Domínguez. Bienvenidos.

\*\*\*

De regreso de España, llegó en el correo de ayer don José Sala.

\*\*\*

Marcha a Burgos para incorporarse a su destino en la Subsecretaría del Ejército, nuestro buen amigo el Alférez de Sanidad Militar, don Alfredo García Gil.

Feliz viaje.

\*\*\*

En la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, recibió las regeneradoras aguas del Jordán, un precioso niño de doña Teresa Duarte Quintana y de don Miguel Cañestre Fernández, imponiéndose al neófito el nombre de Francisco.

\*\*\*

Asimismo fué bautizada en la misma Iglesia una encantadora hija de doña Amalia Pérez Cumplido y de don José Agüera, a la que se impuso el nombre de María Luisa.

Deseamos a los nuevos cristianos larga vida.

\*\*\*

Esta siendo muy elogiado el generoso rasgo de la casa Fernández Benítez, en la que realizan prácticas gratuitas, de mecanografía, dos caballeros mutilados.

## Viaje de S. E. el Delegado del Gobierno

En el día de ayer, desde primera hora de la mañana, marchó a la vecina ciudad de Tetuán el Delegado del Gobierno Nacional, señor Guitart de Virto, regresando a nuestra ciudad por la tarde.

## Telegrama de felicitación

Por la Delegación de trabajo, ha sido dirigido un respetuoso telegrama de felicitación a S. E. el señor Ministro del Exterior, al cual en el día de ayer contestó agradeciendo mucho la delicada atención y saludando al personal de dicho Centro oficial.

## Lea V. EL FARO

## Dr. J. Muñoz de Luna

MEDICINA GENERAL

APARATO DIGESTIVO

Consulta de 3 a 4.

Agustina de Aragón, 2.

Entresuelo n.º 1

Teléfono 92

# La Feria de Ceuta

Durante la semana, continuó viéndose muy concurrido el real de la feria. -- El domingo funcionaron todos los espectáculos, se hizo el reparto de premios a los dueños de escaparates, se quemó una traca de 2.500 metros y la banda de música de Falange, recorrió todo el recinto, interpretando los himnos frente a la caseta del Ayuntamiento

Durante los días de la semana pasada, por la noche se vió concurridísimo el ferial, habiendo funcionado todos los aparatos y circo, viéndose muy concurridos con el público ceutí, que ha aprovechado con gran entusiasmo, los festejos organizados por la Comisión del Ayuntamiento y demás personas que a la misma se agregaron.

El domingo, último día de la feria, la concurrencia fué muy superior.

Desde la vecina Capital del Protectorado, vino un tren especial con un número enorme de visitantes, y a las once a la llegada del barco correo que había ido a la Península con aficionados de toros, para asistir a la corrida que se celebró en la ciudad del otro lado del Estrecho, todos ellos continuando su alegre excursión, fueron al ferial y tomaron parte en cuantos festejos y distracciones había en ella instalados.

Para cerrar la feria, fué quemada una bonita traca, montada por la misma casa que los demás fuegos, que resultó realmente original y entretenida. Los muchachos ceutíes, siguiendo la típica costumbre valenciana, siguieron a toda velocidad el recorrido de la traca, cosa que por su originalidad causó verdadera alegría a todos los concurrentes al ferial.

El final de la traca, fué un trueno enorme, que causó gran sensación. Des

pués de ello, la Banda de Música de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, recorrió el ferial tocando alegres marchas, finalizando su actuación en las presentes fiestas, interpretando frente a la caseta del Ayuntamiento, los himnos Oriamendi, de Falange Española que fué cantado con singular entusiasmo por todos los allí reunidos, y por fin el Himno Nacional.

Según los vecinos de Ceuta, se dirían hacia sus casas, iban comentando con gran satisfacción la perfecta organización de los festejos, que en este año se han celebrado para rendir homenaje de gratitud a nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa, así como de homenaje al Caudillo y Ejércitos de tierra, mar y aire.

Todos coincidían en que estas fiestas, han sobresalido especialmente los fuegos artificiales, que no han tenido punto de comparación con los celebrados en años anteriores. Indudablemente, las cuatro sesiones en las que hubo quemada de fuegos de artificio, han de recordarse con admiración por todos los ceutíes, pues sin duda alguna han estado en armonía con la importancia que a los festejos en honor de la Virgen de Africa ha querido dar la Comisión de Festejos, que de forma tan digna de elogios ha sabido buscar las más interesantes atracciones, en estos días de sana alegría del pueblo de Ceuta.

## Catolicismo

### MUNDIAL

#### EL CONGRESO INTERNACIONAL DE ESTUDIANTES CATOLICOS SE REUNIRA EN NUEVA YORK

Paris, 14. — Los congresistas europeos que van a asistir al XVIII Congreso Internacional de Estudiantes Católicos, que se celebrará en Nueva York, saldrán del puerto de El Havre, en el trasatlántico "De Grasse" para llegar a Nueva York el 27 de Agosto.

Los Estudiantes Católicos Norteamericanos costearán la estancia de los Delegados europeos, tanto en Washington, donde se celebrarán las sesiones de estudios, desde el 27 de agosto al 2 de septiembre, como en Nueva York, donde se celebrarán fiestas en honor de los congresistas y visitas a la Exposición, desde el día 2 hasta el día 8 de septiembre, después de las cuales los congresistas europeos regresarán al viejo continente a bordo del trasatlántico "Ile de France". (Faro).

#### UN DISCURSO CATOLICO DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE BOLIVIA

La Paz, 14. — En la clausura del Congreso Eucarístico Boliviano, y al término de la procesión con que finalizó, el Presidente de la República, Colonel Bucha, que siguió devotísimamente, acompañado de todo el Gobierno, a la carroza en que iba el Santísimo Sacramento, pronunció un discurso de elevados tonos católicos. Dijo "que Bolivia posee la fe de Cristo que en estos días se afirma con un fervor increíble. Dios y Patria son nuestros grandes ideales. Durante mi larga vida de soldado he podido comprobar hasta qué punto estos dos ideales están unidos. Durante la guerra del Chaco, yo he visto caer a mi lado a hombres confesando a Cristo y a la Patria. La actual crisis del mundo es por la lucha entre los egoísmos de los pocos poderosos y la pobreza de grandes masas. Bajo la égida de la Cruz, el mundo podrá conservar su paz". (Faro).

#### LA JUVENTUD CATOLICA INGLESA CELEBRA SU CONGRESO NACIONAL

Newcastle, 14. — Con gran solemnidad se ha celebrado el Congreso Nacional anual de la Juventud de Acción Católica Inglesa, que reúne ya hoy 27.000 jóvenes en 424 centros.

El Congreso lo ha presidido Monseñor Godfrey, Delegado Apostólico del Pontífice en la Gran Bretaña.

En uno de los días del Congreso se celebró una gran manifestación católica que recorrió la ciudad. Más de 400 Delegados, llegados de todas partes de la Gran Bretaña, comprendidas Escocia y el País de Gales, han asistido al Congreso.

Durante toda la estancia del Delegado Apostólico en Newcastle, el Alcalde de la ciudad puso a su disposición el Palacio Municipal, donde estuvo alojado. (Faro).

#### LOS PRIMEROS SELLOS DEL NUEVO PONTIFICE

Ciudad del Vaticano. — Acaba de ponerse a la venta la primera emisión de correos del nuevo Papa. La imagen de éste aparece en el momento de su coronación. Se han emitido sellos de 25, 70 y 80 céntimos y de una lira.

Los sellos llevan esta leyenda: "Posta Vaticana, 12 de marzo de 1939" y están estampados en los siguientes colores: verde, rojo, violeta y azul turquí. (Faro).

## El reparto de premios para los escaparates

Conforme anunciábamos, en la noche del domingo a las 11, se hizo entrega en la caseta del Ayuntamiento, instalada en el real de la feria, de los premios otorgados a los escaparates que según el juicio del Jurado merecieron tal distinción.

Desde luego, podemos afirmar que todos los escaparates que se hicieron, han merecido los elogios del Jurado, ya que estaban presentados con mucho gusto, y los propietarios de los establecimientos, han demostrado su deseo de colaborar al mayor esplendor de las fiestas en honor de nuestra excelsa Patrona, contribuyendo con el exorno de sus vitrinas, poniendo en la preparación de las mismas, el mayor gusto.

Como los premios a distribuir eran solamente cuatro, el Jurado al concederlos, ha basado su juicio en el sentido de que, los trabajos realizados lo fueran, utilizando para la preparación de los mismos, artículos precisamente de los que son vendidos en aquellos establecimientos, dando orden de prelación a los que no han utilizado ninguna mercancía ajena a su negocio.

Por ello, y conforme a la relación de premios dados en números anteriores, vamos a reseñar, la forma en que se efectuó la entrega de los mismos.

#### PREMIO DE HONOR

Escaparate de la Ferrería Aguilar, Calle Generalísimo Franco.

El premio fué entregado por el Excmo General de la Circunscripción Occidental D. Eduardo Sáenz de Buruaga.

#### PREMIO PRIMERO

Escaparate de la Confitería La Campana, Calle de José Antonio Primo de Rivera.

El premio fué entregado por el ilustrísimo señor Alcalde, don Fernando López Cantí.

#### PREMIO SEGUNDO

Escaparate de los señores Baeza Hermanos, Calle José Antonio Primo de Rivera.

El premio fué entregado por el Excelentísimo señor Delegado del Gobierno Nacional, don Jacobo Guitart de Virto.

#### PREMIO TERCERO

Escaparate de la Papelería Española, Calle de Falange Española.

El premio fué entregado por el ilustrísimo señor Delegado accidental de Trabajo y Presidente de la Comisión de Festejos don Antonio Cazalla.

En la caseta del Ayuntamiento, había una gran concurrencia, hallándose todas las autoridades de Ceuta, así como una gran asistencia de distinguidas damas, que comentaron con mucho elogio, el fino gusto que han demostrado todos los comerciantes que han preparado el adorno de sus escaparates, con mucha vistosidad, alcanzando las alabanzas tanto a los que consiguen premio, como a los que, por no llegar éstos, habían quedado sin premiar.

Frente a la caseta, se había estacionado el público, que también siguió con mucho interés el reparto, haciendo objeto de curiosas miradas de afectuosa amistad, a los comerciantes cuando salían con sus bonitos regalos.

Es de esperar que en ocasiones sucesivas este simpático acto pueda repetirse, y ya sabiendo que quienes han de engañar sus escaparates han de ser en mayor número de los que se supuso en este caso, se lograrán muchos más donativos de premios, y todos podrán obtener su merecida distinción.

## SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS  
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR  
CASA CENTRAL EN MELILLA

## Galería de Artistas

### Rafael Gil de los Ríos

Grata sorpresa ha sido para el receptor, al cabo de los años, con el amigo entrañable y con el cantante eminente, reunidos en una misma persona.

Cuando Rafael Gil, el tenor célebre y hombre de negocios teatrales de primera fila, no era más que una figura borrosa en la retina, en fuerza de la distancia y de la carencia de contacto, he aquí que surge en Ceuta, el acusado perfil de aquellos días en que su nombre corría aureolado por un prestigio bien ganado, en las columnas de la Prensa toda.

No es el mismo Rafael Gil de aquellos tiempos, claro está—no en balde el tiempo ha pasado por él con la agonia torturante de una permanencia de treinta y dos meses en lo que fue zona roja: Valencia—. Pero si llega con su gran dinamismo, con el archivo magnífico de recuerdos que matiza y ameniza su conversar fluido.

Encontramos a Gil de los Ríos con nuestro director, del que ha sido su huésped, y forzosamente, al ocuparnos de él, no podemos por menos que evocar fechas y datos que hoy—por lo que fué ayer—tienen un alto valor estadístico.

Por ejemplo que principio de su conjugación fué cuando en Madrid, formando parte de la gran compañía de Pepe Riquelme, estrenó en Eslava "La Alegría de la Huerta"; y más tarde, en Buenos Aires, en el apogeo ya de su fama, con Clotilde Perales, dio a conocer "La Verbená de la Paloma" y otras de gran éxito durante aquella temporada.

De su éxito por el Nuevo Mundo da idea el hecho de que recorrió la América del Sur y del Norte diez veces entre otras, con las compañías de López Silva, insigne poeta y sainetero y la de José Palmada.

Y, luego, envuelto su nombre con el prestigio de aquellas horas en que Madrid vibró al conjuro de su voz limpia y sonora, llena de cadencias nuevas, Rafael Gil, allá por el año 17, como director de las hermanas Taberner, llegaba a Ceuta, presentándolas en el antiguo Teatro del Rey.

Casado con la aplaudidísima tiple Adela Taberner, acudió de nuevo a la escena con estilos nuevos también hasta que decide implantar el cine en Cádiz y compra el coquetón Teatro Cómico en el que otro aspecto se creó en lo comercial — teatralmente hablando — un prestigio espléndido y un preponderante relieve.

Realiza ahora un viaje de placer por España. Ya recogió en Barcelona, Alicante, Cartagena y Málaga, el afecto de amigos y admiradores, solera de una cordialidad, de la que también ha gustado en Ceuta.

Bien necesita su espíritu del calor y la contemplación de cosas nuevas que alejen de él la impresión del fantasma abrumador que le atenazara durante treinta y dos meses.

Con ocasión de su visita a nuestra redacción y talleres, hubimos de conocer en este su renacer a la vida la estampa fuerte de una continuada vida de privaciones en Valencia a cuyas garras pudo escapar, merced a un constante jugar con el peligro para obtener inverosímiles alimentos a cambio de plumas estilográficas y mecheros, que allí valían, ¡nada más que mil pesetas!

En el orden anecdótico, ahí va algo que refleja claramente las "delicias" de la tan cacareada democracia: Se cantaba un "capitán" de milicias por malagueñas en un bar, cuando un "subordinado" le espetó:

—¡Que mal lo hace!

—¡Veamos si esto te gusta—le respondió el "jefe", y entonces se apuntó por fandango.

—Peor aún—, fué la respuesta del miliciano.

—Tu eres — atajó el "capitán" un perfecto sinvergüenza.

Y, ¡zás!, el miliciano le abofetea. Surgen los mediadores y cuando los contendientes han quedado separados, el miliciano, entre autoritario y sentencioso, exclama:

—Ya te daré un "recao" en el cuartel...

¡Sin comentario!, decimos nosotros.

# España

## Para el concurso de carteles de Organizaciones Juveniles

**Obispo peruano en Salamanca. Una película de los campamentos femeninos**



### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Burgos, 14. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica entre otras, las siguientes disposiciones:  
—Jefatura del Estado.—Ley de Bases del Patronato Nacional Antituberculoso.

Defensa Nacional.—Decreto de 8 de agosto de 1942 que a los fines del artículo 2.º del Decreto de 4 de Julio último surtirán los mismos efectos que el título de Bachiller, los de Maestro Nacional Superior y Bachiller Eclesiástico. Para los efectos de Intendencia servirá el título de Perito Mercantil.

Educación Nacional.—Orden disponiendo el cese del Director de la Escuela Especial de Ingenieros de Montes.

Oreden nombrando Director de la Escuela Especial de Ingenieros de Montes a D. Pedro García Escuder.

**LA ESCRITORA NORTEAMERICANA JANE ANDERSSON PASA UNAS HORAS EN SEVILLA, DE PASO PARA BURGOS**

Sevilla, 14. — Procedente de Tetuán y después de realizar un rápido recorrido por nuestra Zona de Protectorado de Marruecos, ha pasado una hora en esta capital la ilustre escritora norteamericana, Jane Andersson, quien, antes de partir para Burgos, ha hecho interesantes manifestaciones a la prensa, por las que ha testimoniado su profundo amor a España.

La relevante figura de la Sra Andersson, es conocida en los círculos nacionales por su abnegada y valerosa labor en favor de nuestra Causa, ya que así lo confirman sus muchas conferencias pronunciadas en Norteamérica, durante su cruzada cultural por España.

**FIESTAS EN EL COLEGIO DE LA ASOCIACION DE SAN ESTANISLAO**

Málaga, 14. — La asociación de San Estanislao, del Palo, con motivo de la celebración de su tercera asamblea, ha organizado diversos actos religiosos y festivos que tendrán lugar mañana en el patio central del Colegio.

**PARA CAMPAMENTOS DE VERANO**

Pamplona, 14. — Por el Instituto de esta ciudad ha sido concedido un donativo con destino a las Organizaciones Juveniles navarras, el cual se aplicará a los Campamentos de verano.

**EL ARZOBISPO DE CUSCO (PERU) EN SALAMANCA**

Salamanca, 14. — El Arzobispo de Cusco (Perú), que recorre España en viaje de turismo, se encuentra en esta ciudad. Durante su estancia visitó los monumentos de la capital salmantina, saliendo después para Zamora.

**CULTOS SOLEMNES DEDICADOS A LA VIRGEN DE LOS REYES**

Sevilla, 14. — En la capital han comenzado los solemnes cultos del novenario dedicado a la Virgen de los Reyes. Los cultos revisten un especial esplendor en acción de gracias por la Victoria. Tanto en la Misa de Comunión general como en la novena la asistencia de fieles es extraordinaria, habiendo predicado en la misa el Car-

denal Segura. Mañana, a las ocho, será la gran procesión. En el momento de salir la Virgen le será impuesto el fajín de Capitán General, que le ha sido concedido por el Caudillo.

**ACLARACIONES SOBRE EL CONCURSO DE CARTELES PARA ORGANIZACIONES JUVENILES**

Madrid, 14. — Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles. — Con motivo de las frecuentes consultas que se hacen a esta Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles sobre el Concurso de carteles abierto para la selección del que anuncie la próxima concentración del 29 de Octubre, se hacen las siguientes aclaraciones: Podrán emplearse cinco tintas como máximo. El aspecto que han de reflejar, es el de la concentración, ejercicios militares, doctrina nacional-sindicalista, etc. Cada concursante podrá presentar los modelos que tenga por conveniente.

**UN FILM SOBRE LA VIDA EN LOS CAMPAMENTOS FEMENINOS**

Madrid, 14. — Se han hecho las pruebas preliminares de un film editado por la Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles, con escenas rodadas en los campamentos de las flechas, cadetes y flechas femeninas, que muy pronto conocerá toda España.

**EL NUEVO CAMPAMENTO DE VERANO "ALTO DE LOS LEONES DE CASTILLA"**

Lugo, 14. — Ha tenido lugar la apertura de un nuevo Campamento de Verano para las Flechas femeninas de toda la provincia. Será designado con el nombre del "Alto de los Leones de Castilla", como recuerdo de la gesta heroica de nuestras tropas en el sitio que lleva este nombre. Gimnasia, formación religioso-moral, cantos regionales, serán la base de las lecciones que tendrán las flechas femeninas de Lugo.

**CONDONACION DE ARBITRIOS POR UN AÑO, A LAS FINCAS DESTRUIDAS EN LA GUERRA**

Madrid, 14. — Entre los dictámenes que figuran en el orden del día de la sesión que se celebra hoy por la comisión permanente del Ayuntamiento figura uno proponiendo la concesión de bajas provisionales de arbitrios con duración durante un año para aquellas fincas que hayan quedado inhabitables o destruidas como consecuencia de la guerra y de la revolución marxista.

**UNA CONFERENCIA EN LA FACULTAD DE CIENCIAS**

Madrid, 14. — Ha tenido lugar, a las siete de la tarde, la conferencia correspondiente al ciclo organizado por la Facultad de Ciencias de la Universidad Central y que estuvo a cargo del ilustre doctor don Ricardo San Juan Llorá, que versó, entre constantes aplausos, sobre el interesante tema: "Sensibilidad máxima de los micrófonos".

**GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS**

**CASA IBAÑEZ**

La casa más surtida

Ultimas novedades

# Extranjero

## EL BRASIL

**SE MANTENDRA EN TODO MOMENTO ESTRICTAMENTE NEUTRAL**

**Dos nuevas víctimas de Stalin. Aparece el famoso cuadro robado en El Louvre**

**COMIENZAN LAS MANIOBRAS NORTEAMERICANAS**

Nueva York, 14. — La noche última comenzaron las grandes maniobras militares de Norteamérica, en las que toman parte 70.000 hombres.

El tema es la defensa de la costa atlántica contra una supuesta invasión enemiga.

**CATORCE MUERTOS EN UN ACCIDENTE DE AVIACION**

Río de Janeiro, 14. — Un avión de la línea aérea de pasajeros y postal que se dirigía a Río de Janeiro, ha sufrido un accidente al descender al puerto. Una de las alas chocó con un dique, cayendo destruido el aparato.

Acudieron en su auxilio los buques de la escuadra brasileña. Se registraron catorce muertos.

Pudieron salvarse, aunque gravemente heridos, dos ocupantes del avión los cuales eran en total dieciséis.

**SE REGISTRA UN VIOLENTO TEMPORAL EN ITALIA**

Ha causado daños que ascienden a más de un millón de liras

Roma, 14. — Un durísimo temporal desencadenado en el alto Alisio ha destruido algunas líneas férreas, obstruido todos los caminos y otros daños. Los perjuicios se calcula que ascienden a 1.000.000 de liras.

**EL PRESIDENTE DEL URUGUAY REGRESA A SU PAIS DESPUES DE VISITAR LA ARGENTINA**

Buenos Aires, 14. — Después de algunos días de permanencia en visita oficial en esta ciudad, donde no ha cesado de recibir pruebas de la cordialidad del pueblo argentino ha regresado a Montevideo el Presidente del Uruguay, siendo despedido con los más altos honores.

**LOS CRUCEROS DE LA ESCUADRA BRITANICA**

Londres, 14. — Con motivo de la incorporación al servicio de un nuevo crucero a la Home Fleet, hacen notar los periódicos que la escuadra se compone de setenta cruceros rápidos y modernos.

**EJECUTADOS POR PROTESTAR DE LA POLITICA DE STALIN**

Londres, 14. — Según noticias de Moscú, han sido ejecutados dos nuevos comisarios, creyéndose que hayan seguido esta misma suerte, otros elementos.

Se sigue el proceso contra gran número de Jefes y Oficiales, que se encuentran arrestados por criticar la política staliniana.

**LA OBRA ROBADA EN EL MUSEO DE LOUVRE ES DEVUELTA POR UN PINTOR RUSO**

París, 14. — La obra de arte que hace poco tiempo fué robada del Museo de Louvre, ha sido devuelta hoy por un pintor ruso que fué quien se adueñó de ella.

Ha manifestado a la policía que robó esta obra con el fin de enmendarle ciertos errores que había encontrado en ella.

**BRASIL PROSIGUE MANTENIENDOSE NEUTRAL**

Río de Janeiro, 14. — El director del diario "La Batalla" ha publicado

hoy un artículo, en el que defiende la opinión de que su país se mantendrá en todo momento estrictamente neutral.

El periodista sale al paso de noticias falsas difundidas por órganos de la prensa extranjera, sustentando una opinión contraria, con objeto de sembrar alarma y servir a las insidias del titulado bloque en contra de los Estados totalitarios.

**SE REUNEN LOS MINISTROS DEL EXTERIOR DE SUECIA, NORUEGA Y DINAMARCA**

Estocolmo, 14. — Los Ministros de Negocios Extranjeros de Suecia, Noruega y Dinamarca, según su costumbre anual desde hace mucho tiempo, se han reunido para celebrar conversaciones.

**ACTOS CONMEMORATIVOS DE LA FUNDACION DE LA INSTITUCION CULTURAL DE ESPAÑA EN BUENOS AIRES**

Buenos Aires, 14. — La Institución Cultural de España prosigue los trabajos para la organización de diversos actos conmemorativos del veinticinco aniversario de su fundación, los cuales se desarrollarán durante los meses de septiembre, octubre y noviembre. Se han adherido a la Institución, para los mismos efectos las Academias de Ciencias, de Medicina, de Historia y de Bellas Artes. El día 25 del corriente se reunirá el pleno de la entidad organizadora.

**LOS OBREROS FERROVIARIOS DE INGLATERRA PIDEN AUMENTO DE SALARIOS**

Londres, 14. — Las direcciones de las grandes compañías ferroviarias inglesas han rechazado la solicitud de sus obreros por las que expresan sus deseos de aumento de salarios.

Los trabajadores que están interesados en esta petición se elevan a muchos millares, los que en el sindicato del ramo han planteado la cuestión anunciando que en caso de no ser atendidos se declararían en huelga.

Se tienen propósitos de llevar a cabo nuevas gestiones en el curso de esta semana, y caso de ser negativas, decididamente irán al paro al principio de la semana próxima.

**LOS PERIODISTAS BERLINESES VISITAN LAS OBRAS DE LA EXPOSICION DE ROMA DE 1942**

Roma, 14. — Un grupo de periodistas berlineses ha visitado los trabajos de la Exposición de 1942, deteniéndose especialmente para observar las obras del Palacio de la Civilización Italiana, admirando lo imponente de las arcadas romanas y los sistemas de técnica constructiva del gran dios edificio.

Más tarde los huéspedes se han dirigido al "Pueblo obrero", interesándose vivamente en la organización de la vida obrera de la Exposición de 1942, y del funcionamiento del "pueblo" que han juzgado ser perfecto.

**Anuncie en EL FARO**

# VIDA MUNICIPAL

## ORDEN DEL DIA

De la sesión ordinaria de primera citación que celebrará esta Comisión Gestora a las 19 horas del día 16 de agosto de 1939. Año de la Victoria.

Acta anterior.  
Disposiciones oficiales.

## ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO

Informe en escrito de don José Ibáñez, interesando devolución de arbitrios cobrados en exceso por error en la declaración de las mercancías importadas.

Idem en idem del guarda jurado don Garibaldi Videgorri sobre pago de la casa que habita en el Príncipe.

Idem en idem de Mohamed Ben Mohamed Chauen interesando edificar en la parcela 134 del Campo Exterior.

Idem en idem de doña María García Bravo idem idem en la parcela 138 de idem.

Idem en idem de don Enrique Gómez, idem idem en la parcela 107 de idem.

Idem en idem de Abselam Ben Hamed Chairou, idem idem en la barriada del Príncipe.

Idem en idem de don Emilio Zamaniou interesando autorización para efectuar obras de reparación en la casa número 2 de la calle Sánchez Navarro.

Idem en idem de la Delegación de Auxilio Social idem idem idem en el Comedor "Lope de Vega".

Idem en idem del señor director del Instituto Hispano Marroquí sobre pago de obras efectuadas en el mismo.

Idem en idem del señor arquitecto municipal interesando la contratación de varios obreros canteros especialistas para la confección de bordillos.

Informe en escrito de la Dirección de la Escuela Normal del Magisterio, sobre reconocimiento de crédito a la Casa "Fomento Comercial del Libro".

Idem en idem del mismo Centro idem idem a la Casa Editorial Hernando.

Idem en idem del señor celador del Parque de Bomberos proponiendo se asigne gratificación al aprendiz Antonio Gil Medina.

Peticiones gratias.

Oficios.

Pagos.

Ruegos y preguntas.

Ceuta, 14 de agosto de 1939.—Año de la Victoria.

De O. de S. S.<sup>a</sup>  
El Secretario,  
A. MECA.

## EDICTO

Concurso - oposición para cubrir, con carácter interino, plazas de guardias urbanos

Don Fernando López Canti Sánchez, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad de Ceuta. Hago saber: Que por acuerdo de este Ayuntamiento, adoptado en sesión de diez y nueve de julio pasado, se anuncia con curso-oposición para cubrir con carácter interino hasta que puedan hacerse los nombramientos definitivos, diez plazas de guardias urbanos, al servicio de este Ayuntamiento, como asimismo todas las que puedan quedar vacantes hasta la terminación del mismo. De estas plazas se reservan

seis para los Caballeros Mutilados de la Guerra con arreglo a lo que determina el artículo 30.º número cuatro, apartado 4.º y el artículo 34.º del Reglamento provisional del Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria.

Podrán tomar parte en este concurso todos los españoles que hayan cumplido los veinticinco años y no excedan de los cuarenta en la fecha de la convocatoria de este concurso y tengan una talla mínima de 1,680 metros.

Estas plazas estarán dotadas con el haber anual de 2.737,50 pesetas.

Las demás bases se encuentran de manifiesto en el expediente respectivo en el Negociado 2.º de esta Secretaría Municipal.

Las solicitudes serán dirigidas al señor Alcalde durante el plazo de diez días que empezarán a contarse desde el siguiente en que aparezca este edicto inserto en el Boletín Oficial de la ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 11 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

Fernando López Canti.

## SECRETARIA . -- AVISO

Por encontrarse vacante la plaza de lacero municipal, se pone en conocimiento del público, para que la soliciten aquellos que lo deseen. El Ayuntamiento abona por cada perro capturado, la cantidad de dos pesetas, y proporciona guardia de compañía al lacero en garantía de su misión.

Ceuta 12 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

El Secretario,  
Alfredo Meca.

# PELICULAS

## POBRE NIÑA RICA

El repris de esta cinta cinematográfica de la Fox, atrajo en la tarde del domingo al coliseo "Cervantes" gran número de admiradores de la artista Shirley Temple que, con sus ingenuidades y aventuras llenas de gracia y simpatía, hizo que la concurrencia pasase gratis velada, en la que además se ofrece el aliciente de las comodidades inherentes a las grandes reformas introducidas en esta sala.

# CLINICA DE URGENCIA

## LESIONADOS

Fueron asistidos durante el día de ayer:

—Juan Peña González, de una herida cortante en la rodilla izquierda, producida casualmente. Pronóstico leve.

—Juan Sánchez Morales, de una lesión punzante en la cara interna de la mano derecha. Accidente casual. Pronóstico leve.

—Luis Guerrero Lisardo, de una herida contusa en el pie izquierdo, producida casualmente. Leve.

—Esteban Romerón Gutiérrez, de quemaduras calificadas de primero y segundo grado. Pronóstico leve.

## EL NUMERO DE NUESTRAS TELEFONOS ES EL

7-9-9

TELEFONO 97

## Dr. Ballésteros Ledo

José A. Primo de Rivera, 17

CEUTA

Ha reanudado su consulta

Horas de 4 a 6

# ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 8'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

El Artículo 6.º del Decreto de 16 de mayo de 1939 determina que las empresas y patronos, están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesiten.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesa.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, así mismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multas de 50 a 500 pesetas.

COMPRO muebles usados. Falange Española 77. Frente al Hospital. Teléfono 819.

SE VENDE un coche marca Buick, dos plazas. Razón Benjú.

CHERINO: Sargento Coriat, 8.--Gestiona documentos, redacta instancias y contratos de todas clases.

CHERINO: Certificaciones de PENALES y de LIBRE SANCION; licencias de CAZA.

CHERINO: Obtiene permisos y tramita reclamaciones en las dependencias Municipales.

CHERINO: Facilita traspasos de establecimientos y ventas de fincas.

CHERINO: Asuntos del Municipio, Hacienda y Fiscalía de la Vivienda.

CHERINO: Consultas e informes, observando seriedad y reserva. Escribiendo concurre a domicilios.

PERDIDA: de una medalla Sufrimientos por la Patria, con pasador V. del Pardiño. Se gratificará su entrega en la Circunscripción.

SE VENDE hermosísimo cuadro de la Purísima al óleo. Ramón y Cajal, 9. Bajo izquierda.

SE VENDE, en el Tarajal, finca de Pelegrina, con agua propia, casa y derechos del terreno.

## Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

### ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este Servicio, carbón mineral, pinturas, algodones, grasas, aceites y otros diversos artículos para atenciones de las embarcaciones de esta Jefatura, los industriales a quien interese pueden presentar sus ofertas en esta Oficina, sita en el Cuartel de Colón, principal, hasta el día treinta y uno del mes de la fecha con arreglo al pliego de condiciones que obra en la misma.

Ceuta, 14 de agosto de 1939.—Año de la Victoria.

El Jefe de Transportes.

## Constantino Cosio CORTINES

COSECHERO, CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS.

CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

LA FALANGE QUE FUNDO JOSE ANTONIO, ES LA GUARDIA DE ESPAÑA Y FORMAR EN ELLA ES UN AFAN SUPREMO.

## Delegación de Trabajo de Ceuta

### ORDEN

Se hace público, que mañana martes día 15, festividad de la Asunción, se considerará festivo a efectos meramente oficiales.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta a 14 de agosto de 1939.—Año de la Victoria.

El Delegado de Trabajo Acctal. Antonio Cazalla Morales.

Saludo a Franco.

¡Arriba España!

\*\*\*

## VACACIONES Y DESCANSOS A OBREROS Y EMPLEADOS

Se recuerda a todos los Empresarios, Sociedades y Compañías, la obligación que tienen de cumplir, la obligación de cumplimiento de la Orden del Ministerio de Organización y Acción Sindical, dictada para la aplicación del Art.º 56 de la Ley de Contrato de Transportes sobre vacaciones anuales retribuidas, a empleados y obreros, ya que es de costumbre que por esta época del año se disfruten estos descansos, siempre que sean compatibles con el desenvolvimiento de las respectivas actividades mercantiles e industriales.

En virtud de lo expuesto, se dispone que en un plazo que terminará el próximo día 19 a las 18,30 horas, todos los Empresarios, Compañías y Sociades, comuniquen a esta Delegación de Trabajo, por escrito, los turnos y fechas de vacaciones de su personal, en viando relaciones por duplicado, una de las cuales sellada por este Organismo se fijará en lugar visible del establecimiento.

Los que por imposibilidad material (escasez de personal u otras causas justificadas) no pueden conceder de momento tales vacaciones lo pondrán en conocimiento de este Organismo, quien resolverá definitivamente lo que proceda en justicia y previo los asesoramiento que se estimen pertinentes.

Por el Servicio de Inspección de Trabajo de esta Delegación, se comprobará y procederá en orden a lo anteriormente señalado.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta a 9 de agosto de 1939.—Año de la Victoria.

El Delegado de Trabajo Acctal. Antonio Cazalla Morales.

Saludo a Franco.

¡Arriba España!

## Comisión Local de Subsidio al Combatiente

### AVISO

Se pone en conocimiento de los comerciantes de esta localidad que tienen gan artículos gravados con el impuesto del Subsidio al Combatiente, que habiéndose declarado día festivo para las dependencias oficiales el 15 del actual, el despacho de tickets será solamente de NUEVE A DOCE de la mañana del CUIDE DÍA.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El jefe local,  
José Santacruz.

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:  
P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

Anuncie en EL FARO

# TETUÁN

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRASLADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAEZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

## BODA

Esta tarde a las cinco y media se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Ester Amatria Ruiz con el bizarro capitán del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, don Félix Jiménez Sanz.

Dadas las numerosas amistades y simpatías con que cuenta la joven pareja y sus distinguidos familiares la boda promete ser un acontecimiento en la buena sociedad tetuani.

Por anticipado deseamos a los futuros esposos toda clase de felicidades y eterna luna de miel.

## Verbena en la Sociedad HIPICA

La serie de festejos que la Sociedad Hipica de esta plaza viene celebrando aprovechando la temporada estival y la belleza de sus magníficos jardines, se ven aumentados con la verbena de esta noche, día 15, festividad de la Santísima Virgen de Agosto, dando comienzo a las diez y media de la noche.

El festival promete estar concurrencioso y ya se cuenta con la asistencia de numerosas personas de estas poblaciones entre ellas los socios de la Hipica de Ceuta y los del Casino.

## Telegramas detenidos

En la Inspección de Telégrafos se encuentran detenidos los siguientes telegramas por las causas que se indican:

Procedente de Alhama de Granada, para Emilio Urbina, Grupo de Regulares; desconocido.

De Ceuta, para la dirección Amador; sin registrar.

De Villa Sanjurjo, para José Orús, calle Rábida, 15; desconocido.

De Melilla, para Duci; insuficiente.

De Ronda, para José Castillo, calle Mohamed Torres; desconocido.

De Valdepeñas, para Mesaud Bendrao, calle Comercio 2; desconocido.

De San Sebastián, para Pedro Mas Gozi, sin dirección.

De Mahón, para Mael Larbi Satai; sin dirección;

De Cestona, para Juliá Rodríguez, calle Baños, 17; desconocido.

De San Roque, para Josefa López, Guerrero, sin dirección.

De Ceuta, para José Benoliel, Hotel Tauring; desconocido.

De Cádiz, para Rosario Serasda; Puerta de la Reina; desconocido.

De Villa Sanjurjo, para Consuelo Aguaron, calle Generalísimo, 50; desconocido.

## Junta de Servicios Municipales de Tetuán

### VENCIMIENTO DE SEPULTURAS Y NICHOS

Terminado con exceso el plazo de arrendamiento, por término de diez años en que fueron otorgadas las sepulturas de tierra y nichos, de diversas clases que ocupan en los Cementerios Católicos de esta ciudad los cadáveres, cuyos nombres figuran en las relaciones que se encuentran de manifiesto en el Negociado correspondiente de la Secretaría de esta Junta, de conformidad con lo prevenido en el vigente Reglamento, se anuncia a los deudos y familiares, a fin de que los que lo deseen puedan verificar la exhumación, traslado, renovación o perpetuidad, de los restos mortales existentes en dichos enterramientos, dándose de plazo hasta el día 8 de noviembre del año actual, previéndose que terminado este plazo, se procederá por la Junta, con las formalidades de rigor, y previa redacción de acta, en cada caso, a verificar las exhumaciones y depositarlas en el osario general.

Tetuán, 8 de agosto de 1939. — Año de la Victoria. — El Secretario, RAFAEL ANINO. — Rubricado. — V.º B.º El Vicepresidente, J. PEREZ SANCHEZ. — Rubricado.

### AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentra depositado en esta Junta un tapón de radiador, hallado abandonado en la vía pública.

Tetuán, 14 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

EL VICEPRESIDENTE, J. Pérez (Rubricado).

## Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

### Aviso

Deseando este Centro rendir en su día, un homenaje de admiración, a sus antiguos alumnos muertos en la Cruzada, ruega a las familias de los mismos o a cuantos tengan de ello conocimiento, comuniquen a esta Dirección: el nombre del caído y a ser posible, la fecha, lugar y cuantos datos estimen de interés.

## Farmacia de guardia

Esta noche permanecerá abierta en turno de guardia, la farmacia Egea, sita en la calle Generalísimo Franco.

## El próximo Congreso Mundial del descanso obrero se celebrará en Madrid

Hamburgo, 14. — Según se informa con ocasión del reciente congreso de la organización alemana "La Fuerza por la Alegría" celebrado en Hamburgo, con participación de delegaciones oficiales de las más importantes organizaciones similares del extranjero, ha sido acordada la celebración en el próximo año de una serie de importantes manifestaciones internacionales del descanso obrero.

Por invitación del Presidente de Portugal, se reunirá en Lisboa, en ocasión de la celebración del octavo centenario del Estado portugués, el comité consultivo de la oficina mundial "Alegría y Trabajo", que se convoca cada dos años para la preparación del Congreso mundial del descanso obrero.

El Comité celebrará sus sesiones en Lisboa y en Oporto. Coincidiendo con su reunión, se concentrarán en Lisboa todos los barcos de la flota del descanso obrero alemán, con los que

harán el viaje a Portugal los obreros alemanes que asistirán a las fiestas que se celebrarán en aquel país.

A principios de junio del próximo año se organizará en Belgrado la exposición de propaganda "Alegría y Trabajo" que con tanto éxito ha sido ya presentada en Atenas, Sofía y Bucarest.

El Congreso mundial del descanso obrero se celebrará el año próximo en Madrid, a continuación del Congreso nacional de la organización alemana, que como siempre se reunirá en Hamburgo a principios de junio. Para el congreso mundial, la flota entera de "La Fuerza por la Alegría" se concentrará en Sevilla.

Además, figura en el programa un viaje a Madrid de una caravana de automóviles populares K. d. F. Como se recordará, cien mil de estos coches serán puestos el próximo año a disposición de los obreros alemanes. (C. E.)

## LOS INSTRUMENTOS PERTENECIENTES A MARCONI SON PROPIEDAD DEL GOBIERNO ITALIANO Y FIGURARÁN EN LA EXPOSICION DEL 42

Roma, 14. — Con relación a la noticia según la cual el difunto americano Davvis había intentado poco después de la muerte de Guillermo Marconi, adquirir el yate "Electra", resulta que la Sociedad italiana Marconi no recibió ninguna solicitud de compra del yate. En julio del pasado año, en ocasión del aniversario de la muerte del gran hombre de ciencia italiano, la Sociedad italiana Marconi ofreció al Gobierno todos los instrumentos que sirvieron a Guillermo Marconi para sus prodigiosos experimentos a bordo del "Electra". El Gobierno italiano no permitió que el yate figurara en la Exposición de Nueva York, sino que este privilegio ha sido reservado a la Exposición universal de Roma del 42.

## VUELVE A DISCUTIRSE EN SUIZA EL PROYECTO PARA EL NOMBRAMIENTO DE GENERALES

Berna, 14. — Habiendo caducado el plazo de oposición, podrá aplicarse a principios del próximo año el proyecto relativo a la reorganización del departamento militar federal y la reforma del estado mayor del Ejército suizo.

Conjuntamente con esta reorganización será estudiado también el proyecto para el nombramiento de generales que el Consejo Federal presentó a la Cámara en abril de 1938. El Gobierno prepara un mensaje complementario.

En el proyecto en cuestión el Gobierno Federal proponía, por razones de carácter imperativo, que subsisten todavía, proceder a una revisión constitucional con el fin de atribuir al Consejo potestad para el nombramiento de los generales, reservado hoy a la Asamblea Nacional.

## EL ACUERDO DE COMPENSACION ENTRE SUIZA Y ALEMANIA PROLONGADO POR UN AÑO

Zurich, 14. — Las negociaciones germano-suizas para la prolongación por otro año del acuerdo de compensación entre los dos países, han sido necesarias por el hecho de que las importaciones helvéticas de Alemania habían sufrido una sensible disminución. La causa principal de esta disminución radica en la propaganda antialemana realizada en Suiza por ciertos elementos extranjeros. El volumen de la exportación alemana a la Confederación Helvética determinará, de ahora en adelante, el volumen de los suministros suizos a Alemania y el contingente de divisas que Alemania pondrá a disposición de los turistas para los viajes a Suiza.

## Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

### SECCION FEMENINA

En cumplimiento de lo dispuesto por la Superioridad queda abierta la admisión de afiliadas en la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., debiendo pasarse, las que deseen pertenecer a dicha Sección Femenina, por esta Delegación Provincial para recoger un impreso que han de rellenar acompañado de tres fotografías y avalado con la firma de dos camaradas que la presenten.

Lo que se hace público por medio del presente aviso para general conocimiento.

Tetuán, 13 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

La Delegada Provincial de la Sección Femenina.

## Anuncios breves

DR. LOPEZ Somoza. — Oculista. Medicina general. Luneta, 47. Tetuán. (Marruecos).



## Helados

EN EL

## BAR RIZO

LOS PREFERIDOS

O' Donnell, 12

TETUAN

## Mussolini dirigirá un mensaje a la opinión mundial acerca de las conversaciones italo-germanas.

### Demostración simbólica de la unión de ROMA y BERLIN

Munich, 14. — Se han dado por terminadas las conversaciones Hitler-Ciano-Ribbentrop.

El portavoz del Ministerio de Estado de Berlín, que ha asistido a las conversaciones con el séquito de Von Ribbentrop ha manifestado en nombre de éste que las conversaciones han resultado de un completo acuerdo entre Italia y Alemania en todas las cuestiones que interesan a los dos países y que estaban pendientes de solución.

No se dará ningún comunicado oficial de las reuniones de Salzburgo y por el momento no hay proyecto de que vuelvan a reunirse las tres personalidades.

El Conde Ciano ha partido para Italia y declaró a los periodistas que todos los problemas se trataron en la reunión y que se acordó que pueden resolverse y deben resolverse.

\*\*\*

Berlín, 14. — Todos los periódicos alemanes de hoy hablan de una nueva visita del Conde Ciano a Hitler.

Dicen que la política de Italia y Alemania, dirigida a la solución definitiva de los problemas actuales, tiene que resolverse de una vez, más que con miras a estos problemas presentes, poniendo en el ánimo evitar otros nuevos.

\*\*\*

Londres, 14. — En las conversaciones de Salzburgo y Berchtesgaden, según el periódico "Times", no solo han tratado de Dantzig, sino también del Extremo Oriente y de España.

También afirma que, además de estos tres asuntos se ha tratado de las relaciones de Rumania con Hungría por un lado y de Rumania con Bulgaria por otro.

El periódico dice que no hay otro remedio que resistir a los acuerdos tomados, ya que para ello no se ha tenido en cuenta la opinión de Inglaterra y Francia.

\*\*\*

París, 14. — Los corresponsales de los periódicos parisinos en Italia, anuncian que como consecuencia de las conversaciones Hitler-Ciano-Ribbentrop, el Duce dirigirá en breve un mensaje a la opinión mundial, diciendo que el Eje y Japón mantienen sus reivindicaciones.

\*\*\*

Berlín, 14. — Una demostración simbólica de la unión entre los dos países del Eje, será la vía que habrá de unir ambas capitales.

Así lo dice la Gaceta Alemana, al publicar un artículo referente a esta importante carretera.

Parte del trayecto, una extensión de seiscientos kilómetros está ya en condiciones de circulación; el resto del trayecto estará en disposición de funcionar en un plazo próximo.

\*\*\*

Londres, 14. — En los Centros relacionados con el Foreign Office se declara que el Comisario de la Sociedad de Naciones en Dantzig, comunicó a la misma su intención de ir a Berchtesgaden atendiendo a invitación que se le hizo por parte de Alemania.

# MOSCU

en sus exigencias a Londres y París

## Pone de relieve una inferioridad moral enorme ante el Japón

### LAS CONVERSACIONES ANGLO-JAPONESAS

Tokio, 14. — Los representantes militares del Japón en la Conferencia de Tokio han marchado para Tien-Tsing por vía aérea.

Han manifestado a su salida que no piensan volver, dejando en manos del Ministro, que se realicen o no las conversaciones.

### DEBEN SABER LOS REFUGIADOS INTERNACIONALES...

Shangai, 14. — El Concejo municipal ha informado a todos los Consulados y Compañías de Navegación que desde hoy en adelante no se permitirá que habiten más refugiados internacionales en la concesión internacional, extendiéndose este acuerdo a la concesión francesa.

### ROOSEVELT Y SUS "AMIGOS" LOS RUSOS

Moscú, 14. — Las noticias que recoge la prensa europea de que el Presidente Roosevelt ha hecho saber al Presidente de la U. R. S. S. su deseo de acercamiento y de enviar un Delegado especial, para tratar de la situación en el Extremo Oriente, han sido desmentidas por el Gobierno de Moscú.

### EL JAPON EN SU SITIO

Tokio, 14. — El General Muto, Jefe de la Delegación militar de Tien-Tsing en la conferencia anglo-japonesa ha regresado a Tokio para hacer saber a los delegados británicos que las peticiones que hace el Mikado son el mínimo que se puede exigir.

Dice que mientras los delegados británicos no cambien de actitud, no se llegará a un acuerdo.

### ES SUSTITUIDO EL JEFE DE LAS TROPAS SOVIETICAS EN EXTREMO ORIENTE

Londres, 14. — Comunican de Vladivostok, que el Jefe del Ejército soviético de Extremo Oriente ha sido sustituido por un antiguo Jefe del Estado Mayor.

Se cree que le será concedido ahora el cargo de Jefe del Ejército bolchevique de la Mongolia exterior.

### PIDE LA RUPTURA DE LAS CONVERSACIONES ANGLO - NIPONAS

Londres, 14. — El "Manchester Guardian" publica un artículo diciendo que para el Gobierno inglés es preferible una ruptura en las conversaciones con el Japón, antes que continuar sometiendo a las exigencias niponas. Como el Japón exige, estas concesiones no han más que estimular la ambición del Gobierno nipón—dice el citado periódico.

### LAS CONVERSACIONES MILITARES ANGLO - FRANCO - SOVIETICAS

París, 14. — El corresponsal del diario "Paris Midi", en Moscú, informa con relación a las conversaciones

militares que se vienen celebrando en la capital soviética, entre la U. R. S. S. Francia e Inglaterra, que Rusia pide el apoyo militar franco-británico en caso de un ataque del Japón.

También se asegura que el Estado Mayor ruso pide la colaboración militar a los mencionados países, en caso de que la guerra se extendiera a Turquía, Rumania y Polonia.

### EL EMBAJADOR INGLES EN TOKIO HA FUNCIONARIO CON UN ALTO FUNCIONARIO DE ASUNTOS EXTERIORES DE TOKIO

Tokio, 14. — El embajador inglés en Tokio se entrevistó esta tarde con un alto funcionario del ministerio de Relaciones Exteriores del Japón.

Se cree en los centros oficiales que se ha discutido el asunto de la reanudación de las negociaciones, no llegando concretamente a un acuerdo sobre el particular.

## 8 noticias, 8

I  
Londres, 14. — El ministro de Relaciones Exteriores, lord Halifax, recibió esta mañana en audiencia al embajador turco en esta capital.

Según opinan los círculos bien informados, se trató en esta conferencia sobre el pacto de asistencia anglo-turca.

II  
Varsovia, 14. — El Ministro del Exterior, Coronel Beck recibió hoy la visita de los embajadores francés e inglés y al Nuncio de Su Santidad.

Ayer se entrevistó con el embajador norteamericano, no facilitándose aún ninguna referencia oficial de lo tratado en estas conversaciones.

III  
Munich, 14. — El Ministro del Exterior de Bulgaria se encuentra actualmente en esta capital.

Se dice que ha sido invitado por el ministro del Interior, con quien recorrió la capital.

IV  
Roma, 14. — En los centros oficiales se ha informado que el Gobierno ha acordado prohibir la entrada en el territorio a los periódicos franceses e ingleses, excepción hecha del "Temps" de París y del "Times" de Londres.

V  
Washington, 14. — La prensa y radio estadounidense comentan las maniobras militares que han de realizarse en la parte alta del Estado de Nueva York.

Tomarán parte de cincuenta mil soldados, quedando suspendido el tránsito por las carreteras circundantes.

VI  
Berlín, 14. — El ministro de Hacienda del Reich en una entrevista que ha tenido con un periodista norteamericano, ha manifestado que tiene que rechazar la opinión de ciertos órganos, según la cual ha disminuido el comercio entre los dos países, a causa de ser distintos los sistemas económicos. Dijo que la prueba era que Alemania sostenía relaciones normales con este orden con Estados de diverso sistema económico y que no puede, en ningún caso a ésta, hacerse responsable de las relaciones comerciales.

VII  
Londres, 14. — Hoy han dado comienzo las grandes maniobras militares del Sur de Inglaterra, tomando parte gran número de aviones de bombardeo.

VIII  
Londres, 14. — Se reciben noticias según las cuales en Palestina ha sido muerto a tiros un soldado británico.

## D. Juan Paño, cesa como redactor de EL FARO

Con fecha 10 del actual ha dejado de pertenecer a la Redacción de este diario el periodista don Juan Paño.

## Compañía General de Carbones S. A.

Esta Compañía abre un concurso para la ejecución de las obras de cimentación necesarias para la instalación mecánica de embarque y desembarque de carbón y mineral a levantar en el dique de Levante (muelle de Alfau).

Toda la documentación relativa a las citadas obras se encuentran en estas oficinas (calle de Calvo Sotelo, 24) a disposición de los señores contratistas que deseen estudiarla para presentar sus ofertas.

El plazo para la admisión de ofertas quedará cerrado el día 21 del corriente mes.

Ceuta, 12 de agosto de 1939. — Año de la Victoria.

## EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

## Curiosa estadística de LONDRES

Londres, 14. — Hoy ha sido lanzado al mercado, un interesante libro en el que se hacen curiosas estadísticas relativas a la ciudad del Támesis.

Según estos datos, Londres, con sus nueve millones de habitantes sigue siendo la ciudad más grande del mundo, si guiéndole en turno Nueva York que cuenta con siete millones. Cuenta con una extensión de mil ochocientos kilómetros cuadrados; ochenta y ocho teatros; doscientos noventa y cuatro hoteles y veintiseis salones de baile.

Destácase en este libro que en Londres, a pesar de los medios modernos de transportes, existen muchos "simones", habiéndose triclulado trece el pasado año de 1937.

## El general Carmona llega a Petronia

Ciudad del Cabo, 14. — Esta mañana llegó el presidente de Portugal General Carmona a Petronia, capital del Africa del Sur, siendo aplaudidísimo.

La ciudad se hallaba engalanada con los colores portugueses. En la estación fué saludado por el gobernador general y los ministros, El tren hizo su recorrido escoltado por varios aparatos.

El General Carmona pronunció un discurso, en el curso del banquete de gala que tuvo lugar a las doce y media de la mañana.

El presidente de Portugal patentizó la buena relación de ambos países, poniendo de manifiesto la política colonial de su país.

Finalmente, el alcalde de Africa del Sur, le respondió elogiando su gran personalidad.